

## Bad Abbach sagt Bienvenue zu Anne-Laure aus Charbonnières-les-Bains

Frankreich zu Gast in Bad Abbach – Praktikantin Anne-Laure!

Momentan ist Anne-Laure aus unserer Partnerstadt Charbonnières-les-Bains in Bad Abbach unterwegs! Für ihre Ausbildung absolviert sie hier ein vierwöchiges Praktikum beim REWE Bad Abbach – eine tolle Gelegenheit, den deutschen Einzelhandel kennenzulernen und gleichzeitig unsere bayerische Kultur zu erleben.

Doch es heißt nicht nur arbeiten – Anne-Laure besuchte auch kurz den Bürgermeister im Rathaus und entdeckt unsere Region! Gemeinsam mit ihren Gastfamilien (danke an diese) ging es nach Regensburg ins Haus der Bayerischen Geschichte und zu einem besonderem Konzert – mit französischen Melodien.

"Die Städtepartnerschaft zwischen Bad Abbach und Charbonnières-les-Bains ermöglicht solche Erlebnisse – schön, dass der Austausch so lebendig bleibt!" freut sich Tobias Fehn vom deuteschen Komitee.

Diese Möglichkeit – ein Praktikum in der Partnerstadt zu absolvieren – steht auch jungen Bad Abbacherinnen und Bad Abbachern frei. Die beiden Komitees unterstützen bei der Suche des Praktikumplatzes und passenden Gasteltern. Nur Mut! Die nächste Möglichkeit die Partnerstadt und ihre Einwohner kennenzulernen, besteht bereits im April, wenn der Jugendaustausch nach Charbonnières-les-Bains stattfindet.

Zum Familienaustausch Ende Mai (über Himmelfahrt) kann man sich noch online auf der Homepage des Partnerschaftskomitees als Gastgeber anmelden.



v. l . Tobias Fehn (Vorsitzender Partnerschaftskomitee), Anne-Laure Cardinal, Juliane Ulrich





Im Rathaus mit Bürgermeister Dr. Benedikt Grünewald

Text Miriam Anetsberger und Fotos Juliane Ulrich



## Kontakt:

www.badabbach-charbonnieres.de komitee@badabbach-charbonnieres.de